



## COMPROMISO SOCIAL Y ECONOMÍA CIRCULAR

En SEGINUS impulsamos un futuro más limpio mediante **programas de formación ambiental y prácticas de aprovechamiento responsable de residuos**. Promovemos una cultura consciente basada en principios **de economía circular y responsabilidad social**.

Nuestros pasantes de **Última Milla** conocieron de cerca procesos industriales de transformación, fortaleciendo su rol como agentes de cambio y potenciando habilidades esenciales para liderar iniciativas sostenibles en el país.

Por **séptimo año consecutivo**, contribuimos a la conservación de las Islas Galápagos con la recolección segura de **2.500 neumáticos fuera de uso**, resultado del trabajo conjunto entre entidades públicas, sector privado y comunidad local.

Participamos en la feria **EKOS Cumbre de la Sostenibilidad 2025**, espacio clave para el diálogo ambiental. Compartimos nuestra visión sobre el reciclaje y la economía circular ante líderes del cambio sostenible.

Y finalmente firmamos un convenio con **Metromodal y Grupo Torres & Torres** para optimizar la gestión de neumáticos fuera de us, con esta alianza, fortalecemos nuestro compromiso con un futuro sostenible.

## POLÍTICA DE SISTEMA DE GESTIÓN INTEGRAL

Administramos de manera transparente y eficiente la recolección y el máximo aprovechamiento de los neumáticos fuera de uso, integrando a los actores privados y públicos de la cadena de valor de neumáticos del país.

### SEGINUS EN CIFRAS

NFU REICLADOS MAR - ABR 2025	PUNTOS DE GENERACIÓN	GESTORES
<b>220.114</b>	<b>4.461</b>	<b>15</b>
		

## PROGRAMA DE PASANTÍAS ÚLTIMA MILLA

Los pasantes de Última Milla vivieron una experiencia enriquecedora al visitar una planta de reciclaje de neumáticos fuera de uso (NFU), donde observaron como estos residuos se transforman en oportunidades sostenibles.



Durante el **Segundo Encuentro Última Milla**, participaron en actividades diseñadas para desarrollar habilidades clave como liderazgo, comunicación efectiva y trabajo colaborativo.

Estas experiencias consolidan su formación como futuros profesionales **comprometidos con el desarrollo sostenible de Ecuador.**

## GALÁPAGOS, 7 AÑOS CONSECUTIVOS SIN NEUMÁTICOS USADOS



Por séptimo año consecutivo, en SEGINUS reafirmamos nuestro compromiso con la conservación de las Islas Galápagos mediante la **recolección y gestión adecuada de 2.500 neumáticos fuera de uso**.

Esta acción es clave para proteger uno de los ecosistemas más frágiles y emblemáticos del planeta.

Este logro fue posible gracias a la articulación entre autoridades locales, empresas

logísticas, aliados estratégicos y la participación de la comunidad. Esta colaboración demuestra que, a través del trabajo conjunto, es posible generar un impacto real en la protección del medio ambiente y avanzar hacia un modelo de gestión de residuos más eficiente, replicable y comprometido con el futuro del país.

## PARTICIPAMOS EN LA FERIA EKOS CUMBRE DE SOSTENIBILIDAD 2025



Estuvimos presentes en feria **EKOS Cumbre de la Sostenibilidad 2025**, un espacio de encuentro para impulsar soluciones ambientales innovadoras. Compartimos nuestro enfoque sobre el reciclaje como motor de transformación y destacamos el papel de la economía circular en la construcción de un futuro más responsable. Esta participación nos permitió conectar con líderes y actores clave comprometidos con el desarrollo sostenible del país.

# NUEVOS ALIADOS ESTRATÉGICOS

Las alianzas estratégicas son fundamentales para avanzar hacia un modelo de desarrollo más sostenible. Por eso, nos unimos con **Metromodal**, empresa del **Grupo Calderón**, para promover la economía circular en el sector del transporte. A través de esta colaboración, fortalecemos la gestión responsable de residuos de neumáticos, reafirmando nuestro compromiso con la protección del medio ambiente y la transformación positiva del país.



Apostamos por el trabajo conjunto como motor de cambio hacia un futuro más responsable. Por ello, establecimos una alianza con **Grupo Torres & Torres** para impulsar prácticas circulares en el ámbito logístico. Esta cooperación permite optimizar la recolección y el tratamiento adecuado de neumáticos fuera de uso, consolidando nuestro compromiso con la sostenibilidad, la innovación y el cuidado del entorno.



**SEGINUS**

“Girando hacia un mundo sostenible”